



**Un corps sans vie d'un homme a été découvert à l'entrée de la résidence du chef de division des Bamboutos à Mbouda, dans l'ouest du Cameroun, ont confirmé des sources.**

Selon certaines sources, le corps qui reste à identifier aurait été abandonné le matin à cet endroit, avec certaines parties mutilées.

Entre temps, des enquêtes ont été ouvertes pour découvrir la vérité derrière l'acte et établir afin de traquer les coupables.

Mbouda est la capitale du département de Bamboutos, située dans la région occidentale du Cameroun. C'est la deuxième plus grande ville de la région ouest.